

Patroli Malam Polsek Takokak Sambangi Toko untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.KINERJA.CO.ID

Jun 9, 2024 - 12:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu malam, 9 Juni 2024, personel Polsek Takokak melaksanakan patroli malam dengan menyambangi sejumlah toko di wilayah hukum Polsek Takokak, Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya pencurian dan gangguan kamtibmas lainnya serta memastikan keamanan lingkungan usaha di sekitar wilayah tersebut. Dipimpin oleh Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, patroli malam ini menjangkau berbagai toko dan pusat perbelanjaan yang ada di wilayah hukum Polsek Takokak. Personel Polsek Takokak secara aktif berinteraksi dengan para pemilik toko dan karyawan, memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga

keamanan serta kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminalitas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasinya atas inisiatif dan dedikasi para personel Polsek Takokak. "Kegiatan patroli malam ini merupakan bagian dari upaya kami untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami sangat menghargai kerja keras personel yang selalu siap siaga dalam melayani masyarakat," ungkap AKP H. Marta Wijaya. Dalam kesempatan tersebut, personel Polsek Takokak memberikan berbagai pesan kamtibmas kepada para pemilik toko dan karyawan. Mereka mengajak untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminalitas, seperti pencurian, serta tidak ragu untuk segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya hal-hal yang mencurigakan. AKP H. Marta Wijaya menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan frekuensi patroli dan menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, termasuk para pelaku usaha. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap para pemilik toko dan karyawan dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan di sekitar mereka." Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Takokak tidak hanya berfokus pada pencegahan gangguan kamtibmas, tetapi juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, termasuk para pelaku usaha. Dengan adanya dialog langsung, diharapkan dapat tercipta komunikasi yang baik dan saling percaya antara kedua pihak. Personel Polsek Takokak akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dan memastikan setiap sudut wilayahnya aman. Kegiatan seperti patroli malam ini diharapkan dapat memberikan rasa tenang dan nyaman bagi para pemilik toko dan karyawan, serta menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak.